

BAB VI PENUTUP

6.1. Kesimpulan

Perancangan Inhil *Creative Hub* dengan konsep *creative programming* merupakan sebuah wadah untuk memfasilitasi para pelaku kreatif sampai pelatihan untuk mengembangkan kreativitas dalam berkarya dan berwirausaha. Dan Penerapan tema *creative programming* dalam perencanaan *creative hub* di Kota Tembilahan diharapkan menjadi *creative hub* yang baru dengan tema yang baru di Kabupaten Indragiri Hilir. Dengan adanya Inhil *Creative Hub* di Kota Tembilahan, diharapkan para pelaku kreatif dapat terwadahi dengan baik dan meningkatkan kinerja atau kreativitas para pelaku industri kreatif tersebut serta menghasilkan produk-produk ataupun mengadakan berbagai kegiatan seperti bazaar, pameran dan pertunjukan. Sehingga menarik perhatian masyarakat lokal, luar kota bahkan mancanegara untuk berkunjung untuk melihat produk-produk dan pameran serta membeli produk industri kreatif yang ada di Kabupaten Indragiri Hilir. Dan sekaligus memacu pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Indragiri Hilir. Dengan demikian *Creative Hub* diharapkan mampu menjadi kekuatan baru ekonomi khususnya di Kabupaten Indragiri Hilir.

Semoga tugas akhir ini menjadi salah satu referensi apabila seandainya Kota Tembilahan akan merencanakan sebuah pusat kreatif yang berpotensi di daerahnya untuk meningkatkan pendapatan ekonomi daerah dan sekaligus membantu para pelaku kreatif di Kabupaten Indragiri Hilir untuk mengembangkan sekaligus memasarkan produknya hingga ke luar negeri. Sehingga produk-produk khas Kabupaten Indragiri Hilir semakin dikenal, dan dapat membentuk *city branding* sebuah kota yang kreatif.

6.2. Saran

Dengan merencanakan *Creative Hub* dengan pendekatan konsep *creative programming*, pemerintah maupun badan ekonomi kreatif bisa menyediakan fasilitas atau wadah bagi para pelaku kreatifitas untuk berkumpul menyalurkan kreatifitasnya, berkarya dari segi pelatihan dan berwirausaha. Dengan hal ini para pelaku kreatif dapat meningkatkan koneksi kepada pelaku kreatif lainnya di berbagai kota untuk mengembangkan bisnisnya.